

《单词百科:nominate是什么意思?nominate怎么发音?nominate的解释和用法》

英语单词nominate是什么意思?nominate怎么读?nominate怎么发音?简答网为您整理了nominate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



nominate怎么读

nominate的读音:[' n ɒ m ɪ ne ɪ t]

nominate的意思

1、vt.提名…为候选人;任命;挑选;指定(时间、日期、名称等);

nominate的相关词组

1、nominate to 提名为

nominate的近义词

- 1、**appoint** vt.任命, 委派;约定, 指定;装设, 布置;
- 2、**assign** v.指派(任务);给予;
- 3、**choose** v.选择;决定, 甘愿;
- 4、**commission** v.正式委托;任命…为军官;
- 5、**constitute** v.组成, 构成;被视为;设立;

nominate的反义词

- 1、**innominate** adj.无名的, 匿名的;髌骨的;

nominate的双语例句

- 1、The public will be able to nominate candidates for awards such as the MBE.
公众将可以推荐诸如英帝国勋章之类的奖项的候选人。
- 2、He went off in a huff just because we failed to nominate him as club president.
就因为我们没提名他当俱乐部主席,他竟气冲冲地走了。
- 3、Obama last week to nominate a Vietnamese woman in Los Angeles federal district judge for judge.
奥巴马上周还提名了一位洛杉矶的越南裔女法官为联邦地区法官。
- 4、She has been nominated for the presidency.
她已经获得了董事长职位的提名。
- 5、I nominate Tom to make the tea.
我指派汤姆去沏茶。
- 6、Practically every movie he made was nominated for an Oscar.
他执导的影片几乎每部都获得过奥斯卡奖提名。
- 7、Under party rules each candidate has to be nominated by 55 Labour MPs...

根据党章，每个候选人必须得到55名工党下院议员的提名。

8、Parties nominate judges, but they are usually approved unanimously by the legislature.

政党提名法官,但是法官通常是被立法机关一致通过的。

9、Therefore, we to nominate this applicant to accept the training in your organization.

因此我们愿意推荐五洲进出口有限公司的董事长某女士前往贵组织进行这次学习培训。

10、They nominate Mr. Li head of the section.

他们任命李先生为科长。

11、The Nobel Committee sends confidential forms to persons who are competent and qualified to nominate.

虽说该委员会50年后才能公布提名人选.但是当事人能不能自己说出来呢?

12、Physics teachers across the country nominate students and committees choose about 200 of them.

通过全国物理教师推荐学生,然后协会从中选出两百名左右的学生。

13、Right to nominate a person to be a parish priest.

提名某人成为教区牧师的权利。

14、She was nominated to speak on our behalf.

她被指派代表我们发言。

15、...a campaign to nominate the twice World Champion as Sports Personality of the Year.

提名那位两届世界冠军获得者为年度体育人物的拉票活动

16、1 December has been nominated as the day of the election.

12月1日被指定为选举日。

17、Trade Unions nominate representatives to public bodies.

工会指定驻公共机关的代表.

18、I have been nominated to the committee.

我被任命为委员会委员。

以上是简答网为您整理的nominate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于nominate

的用法、nominate的释义、n

ominate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/nominate>

